

fondée et desservie par les Révérends Pères Oblats de M. I. Il est question de bâtir une école capable de recevoir trois cents enfants de la ville et plusieurs venant des colonies du Manitoba et du Nord-Ouest. Il y a plus de 45,000 Galiciens catholiques dont 25,000 dans le diocèse de Saint-Boniface seulement. Des secours d'argent et des religieuses sont absolument nécessaires. *Quis revolvat nobis lapidem ab ostio monumenti? Oremus!*

\* \* \*

—Le jour de l'Épiphanie, S. G. Mgr Grandin, inspiré par la présence des deux premiers et des deux seuls prêtres métis ordonnés depuis le commencement du pays, les RR. PP. Edouard Cunningham et Patrice Beaudry, O. M. I., a parlé pendant une bonne demi-heure sur la vocation au sacerdoce, et sur la nécessité pour nos fidèles, gens du pays et nouveaux colons, de favoriser ces vocations.

Nous sommes heureux de constater que la santé du vénérable prélat est encore si vigoureuse malgré ses souffrances continuelles.

\* \* \*

—M. l'abbé Gendron, prêtre agrégé du séminaire de Saint-Hyacinthe, et curé de LaSalle où le séminaire a acheté, autrefois, une grande étendue de terre dans un but purement religieux et patriotique, est descendu dans la Province de Québec pour visiter sa vieille mère et pour parler, au besoin, en faveur de la colonisation.

\* \* \*

—M. l'abbé A. Martin, curé de Saint-Eustache, qui est venu pour les affaires de son église et de son nouveau couvent, nous dit que la paroisse est très-satisfaite de l'enseignement donné par les RR. SS. de Notre Dame des Missions, de Lyon, dont la maison-mère est transférée à Deal, Angleterre. Ces religieuses enseignent également bien le français et l'anglais et elles s'efforcent de s'adapter aux usages du pays. Les protestants eux-mêmes envoient leurs enfants à l'école. On y voit même de grands garçons de 14 ou 15 ans.